
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 11. Juli 2019, 12:23

Zitat von Misterfcn 

Bin auch zufrieden. Anzahl, Qualität, Ausgaben passen.

Wünsche mir noch einen erfahrenen IV, dann darfs losgehen.

1-2 Abgänge wären noch für die Kadergrösse zu begrüßen.

Wir wäre ein def. bzw. zentraler Mittelfeldspieler lieber als ein IV. Sorgen macht mir auch der
aufgeblähte Kader. 1-2 Abgänge sind m.E. zu wenig.
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